



Rencontre amicale

Le Président salue les 27 membres qui ont trouvé le chemin de la Grenette ce mercredi et adresse ses meilleurs vœux (surtout de santé) pour 2018 à tous ceux qu'il n'a pas encore vus.

Il profite de cette nombreuse présence pour faire passer le panier afin de marquer notre satisfaction quant au service apporté par le personnel du restaurant pendant l'année (Un montant de CHF 570.- a pu être remis au personnel).

Un grand merci à Philippe Broillet pour l'apéritif !

Se sont excusés : Willy Hold et Pascal Mayer.

Dans le chapitre des anniversaires du mois de février, le Président exprime d'ores et déjà ses félicitations spéciales à Guido et Pierre-Antoine, tous deux 70 ans, et à Philippe Savary pour un chiffre rond également de 60 ans.

PROCHAINES ACTIVITÉS, AVEC INSCRIPTION :

- mercredi 24 janvier 18:00 **Soirée Inter-Clubs de la ville de Fribourg** au NH Hotel
Délai d'inscription : lundi 22 janvier, les 50.- sont à payer à Stéfan Schibler
- mercredi 31 janvier 18:30 **La fondue de l'économie** - Espace 25, Pérolles avec une conférence de Jean-Luc Mossier. Cette fondue remplace le lunch de midi. La contribution financière pour ce lunch sera exceptionnellement facturée à tous les membres. Le bénéfice de ce lunch sera attribué à l'action Bol d'Air.

N'oubliez pas de vous inscrire ou de vous excuser selon la procédure présentée en annexe.

LA VIE DU CLUB...



Visite de collection de voitures des frères Stucky, Bruno et Edwin le 29 novembre

ANNIVERSAIRES...

...de janvier :

Jean-Luc Tinguely le 10

Marc Antiglio le 13

Luke Gillon le 14

Michel Aymon le 29

MEMBRES PRÉSENTS

27 membres

APÉRITIF

Offert par Philippe Broillet ;
Un grand merci !

-

À SUIVRE...

Le 24 janvier 2018 à 18h00 au NH Hôtel, Soirée Interclub de la ville de Fribourg

Le 31 janvier 2018 » à 18h30 à Espace 25 Pérolles

« La fondue de l'économie »

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

Soirée 'Inter-Clubs de la ville de Fribourg, mercredi 24 janvier 2018 18h00 au NH Hôtel à Fribourg - Salle Panorama Conférence à 18h30 par M. Raphaël Domjan, aventurier-explorateur neuchâtelois



Suite de la page 1

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Le comité s'est réuni ce matin.

- Il a pris acte de la demande de transfert de Jean-Luc Michoud vers le club du RC Sierre plus proche de son travail (à St Léonard). Nous souhaitons à Jean-Luc de trouver à Sierre un club à son écoute.
- Le règlement intérieur ainsi que les statuts approuvés en assemblée générale sont disponibles sur le site Internet du Club dans la section DOCUMENTS > Dossiers. Une version papier peut être obtenue auprès du président.

Ce règlement intérieur sera retravaillé et vous sera proposé lors de la prochaine assemblée générale fixée le **mercredi 29 août 2018**.

- Nous avons été approchés par Monsieur Yves Hertig, doctorant à l'Uni de Fribourg. Il effectue une recherche sur le comportement des privés liés à la consommation et à la production d'énergie et d'électricité. Il demande aux membres du club de participer à ce sondage anonyme. Le comité a accepté le principe et laisse ses membres libres d'y participer.

Comme annoncé, le chef du protocole souhaite simplifier le processus des inscriptions et nous n'accepterons les inscriptions que via le site Internet. Pour les personnes non connectées, une inscription orale ou écrite sera toujours possible. Une petite démonstration et un guide a été préparé pour faciliter cette nouvelle procédure (voir annexe).

Suite à l'annonce de Jean-Noël de l'obligation imposée à tous les membres de payer CHF 50.- pour la fondue de l'Economie, présents ou non, la parole a été demandée. Des questions et des remarques ont été adressées au Président en suggérant que cette décision est en fait une nouvelle cotisation déguisée et la question de l'opportunité de cette décision a été remise en question.

Le Président répond que le Club doit faire face à un certain nombre de dépenses liées (obligatoires) et que les revenus ne suffisent pas à équilibrer les charges. Ainsi, la décision d'imposer à tous le paiement de CHF 50.- pour la fondue ne vise pas un enrichissement du club mais a pour objectif d'atteindre l'équilibre financier.

Jacques Spérisen s'est porté volontaire pour la rédaction de l'hommage à notre ami Ernest Sallin. Jean-Claude Godel apportera sa contribution pour celui de Michel Vez.

Calendrier du District à mettre à l'agenda des nouveaux membres :

Assemblée du District, Genève (17.03.2017) et/ou

Conférence du District avec passation des pouvoirs du gouverneur, à la Lenk le 16.06.2017

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,

IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100

EN DIRECT DU ROTARY

Les générations



J'ai ainsi conversé au RC Aigle avec un jeune entrepreneur né en 1994 qui se plaît beaucoup au Rotary. Le rotarien actif le plus âgé est membre du RC Montreux-Vevey et a 103 ans. Mais le jour où j'ai rendu visite à son club, il était en villégiature en Toscane! J'ai eu de nombreux entretiens dans divers clubs avec des rotariens qui avaient soufflé leurs 90 bougies. L'essentiel est non seulement que les plus âgés transmettent leur savoir rotarien et leur expérience aux générations suivantes, mais qu'ils profitent du souffle nouveau qu'apportent les plus jeunes dans leur club. Ce vent de jeunesse est un bien inestimable pour les clubs. C'est d'ailleurs la recette pour un Rotary prospère!

Bonne chance aux clubs Rotary trois générations. L'entente fait la force!

DG Christiane Griessen